
神山・江田分会結成早や1年／

次への足がかりへと前進〝

信楽学区自治振興会　神山・江田分会

了

平成23年4月に信楽学区自治

振興会神山・江田分会が設立さ

れ、はや1年が経過しました。そ

の間、ご協力・ご支援をいただき

ました、多くの皆様に厚くお礼申

し上げます。

隣どうしでつながりの深い両区

ではありますが、区の事業や運営

は大きく異なっているところがあ

りました。先ず5つの部会を作り、

北村

今までそれぞれの区で行っていた

事業、また新たに両区で行う事業

などの年間計画を作り、仕事を進

めました。スムーズにいった事業、

少し戸惑った事業等ありましたが、

計画は概ね達成出来、次への飛躍

の足がかりになったと自負してお

ります。

自治振興会は、地域の皆さんの

稔意のもとに取り組む様々な事

会長

忠之

業を通し、世代を超えた人々の秤

を深めることができ、区が今まで

以上に元気な姿であり続けるとい

う目的に向かって、問題捷起しな

がらみんなで考え「住んでよかっ

た」、「これからも住み続けたい」と

思えるような地域づくりのための

一歩であればと思っております。

役員の皆さん、一年間ありがと

うございました。
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1頭国璽蓼

昨年は3月11日の東日本大震災、近畿地方では9月の

台風12号による奈良県・和歌山県の土砂崩れ等、大災害

の多い年でした。

テレビで災害のニュースを見て「この辺は、よいなあ！

どうもなかって」とよく言いますが、災害は何時襲ってく

るかわかりません。

神山区では、以前「宝くじ」の助成事業で多数テントを

いただき、種々社協の行事に活用させていただいており

ますが、災害が起こった場合の避難所に使用するのには

数が足りない状況でした。

本年度甲賀市社会福祉協議会より、赤い羽根共同募

金還元助成金として、購入費用の75％の88，000円を助成

していただき、テント1張りを購入しました。

この度「神山区自主防災会」を組成しましたが、立ち上

がったばかりで今後ハード面もソフト面も徐々に充実さ

せて、災害に備えなければならないと思っております。

神lいiHHだより


